

Montag, 06. Februar 2006

[www.harry-hack.de](http://www.harry-hack.de)

Ohne Spenden bleibt Alexander stumm

Russischer Viertklässler rutschte auf Eis aus und verletzte sich dabei schwer am Kopf - Spendenaufruf der Deutsch-Russischen Gesellschaft Kraichgau e.V.

Neckarbischofsheim (hk) In Neckarbischofsheim ging dieser Tage wieder ein Hilferuf aus der russischen Partnerstadt Pereslawl-Salesski an die Deutsch-Russische Gesellschaft Kraichgau ein. Der 10-jährige Viertklässler Alexander Roskostow aus Pereslawl ist auf dem Eis ausgerutscht und sich dabei am Kopf schwer verletzt. Er benötigt dringend eine Operation, die nur in Moskau durchgeführt werden kann. Ohne Operation wird er nicht mehr sprechen können. Seine Mutter, 50 Jahre alt, ist allein erziehend und kann das Geld für die Operation nicht aufbringen. Die Direktorin seiner Schule hat sich deshalb an alle Lehrer und Eltern mit der Bitte um finanzielle Unterstützung gewandt. Ein Teil der OP-Kosten konnte dadurch abgedeckt werden. Es fehlt jedoch noch an Geld für die sehr teure Nachbetreuung. Insgesamt werden für OP und Nachbetreuung etwa 300 000 Rubel oder 8.500 Euro benötigt.

Die Deutsch-Russische Gesellschaft Kraichgau sucht nun den einen oder anderen Bürger aus Neckarbischofsheim, der dem zehnjährigen Schüler gerne helfen möchte. Koordiniert wird die Hilfe über die Vorsitzende der DRGK, Dorothea Volkert und Swetlana Wassiljewa, die als DRGK-Mitglied und Projektkoordinatorin mitarbeitet. Swetlana hat früher an der Schule des Verunglückten gearbeitet, und möchte, wie alle ehemaligen KollegenInnen und Eltern der Schule, im Rahmen ihrer bescheidenen Möglichkeiten ihren Beitrag leisten. Weitere Informationen über die Spendenaktion unter Telefon 07263/2605 (Dorothea Volkert). Geldspenden können auf folgendes Konto überwiesen werden: DRGK e.V.: Kontonummer: 44 777 07, Volksbank Schwarzbachtal, BLZ: 67 262 402. Bitte geben Sie den Verwendungszweck und ihre Anschrift an, damit Ihnen die DRGK eine Spendenbescheinigung zusenden kann.